



FERNANDO GHIGLINO, CANDIDATO AL CORE

“ESTOY DISPUESTO A TRABAJAR INCANSABLEMENTE CON MI EXPERIENCIA POR UNA ATACAMA UNIDA Y PRÓSPERA”

El experimentado servidor público, Fernando Ghiglino, con vasta experiencia en el Consejo Regional, hizo un llamado a la ciudadanía a votar en conciencia en las elecciones que se avecinan, destacando la importancia del sufragio, y su disposición a trabajar “incansablemente por una Atacama unida y próspera”.

“ Estimados vecinos y vecinas de Atacama:

Nos encontramos en un momento clave para el futuro de nuestra región. Después de años de un gobierno que no ha estado a la altura de las necesidades y expectativas de nuestra gente, es hora de tomar las riendas y construir un camino de esperanza y progreso para todos. Como Atacameño, he dedicado mi vida al servicio público, y hoy, con más experiencia y convicción que nunca, me presento como candidato a Consejero Regional para trabajar incansablemente por el bienestar de nuestra tierra y su gente”, dijo en primer lugar Ghiglino.

Y continuó:

“ La experiencia me ha enseñado que, para generar cambios reales, es fundamental lograr entendimientos y acuerdos sólidos en el Consejo Regional. Debemos dejar de lado las divisiones y enfocarnos en lo que realmente importa: mejorar la calidad de vida de cada ciudadano en Atacama. Es por eso que hago un llamado a la unidad de todos aquellos que compartimos los valores y principios de la derecha y el centro, es solo esa unidad la que debe ser nuestra fuerza para avanzar y construir una región próspera y segura para todos”.

“ Reafirmo mi compromiso de ser un consejero cercano, transparente y comprometido con las necesidades de nuestra región. La educa-



ción, la salud y la seguridad serán las prioridades en mi gestión. Creo firmemente que, con una educación de calidad y terminando con la ley SAE que ha sido un desastre, nuestros jóvenes tendrán más oportunidades de desarrollo; que apoyando los convenios de programación en salud, cada familia podrá vivir con tranquilidad y no morir en una lista de espera; y que con políticas de seguridad efectivas, podremos recuperar la paz y la confianza que tanto necesitamos”, expresó el candidato.

“ Es momento de mirar al futuro con esperanza y unidad. Unidos, los ciudadanos de derecha y el centro y todos los que desean un cambio, podemos dejar atrás años de promesas incumplidas y construir un Atacama que ofrezca oportunidades reales para todos. Este 26 y 27 de octubre, tu voto es clave para que juntos impulsemos las transformaciones que nuestra región necesita. ¡Vota por Fernando Ghiglino I 122! Con tu apoyo, Atacama puede y debe ser un lugar mejor para vivir” concluyó.